

Werbetext für Veranstalter – EKLIPSE / Pink Floyd Tribute Dezember 2022

Die Lautrer Band EKLIPSE entführen euch in das musikalische Universum der britischen Rockgruppe PINK FLOYD.

In der Besetzung Hakan Flores (Gitarre), Hajo Homm (Bass, Gesang), Laura Clemenz (Gesang), Kai Sperber (Schlagzeug), Stephan Clemenz (Saxophon), Gary Carosi (Gitarre, Gesang) und Michael Weickenmeier (Keyboards, Gesang) schafft die Band die magische Stimmung dieser zeitlosen und bis heute unerreichten Musik live auf die Bühne zu bringen.

Das Publikum darf sich u.a. auf ein Best-Of der Schaffensphase der 1970er-Jahre freuen. Musikalisch auf hohem Niveau und mit viel Leidenschaft vorgetragen